

わこらぼまつり2024

第4回企画運営委員会実施報告

4月21日（日）に、第4回企画運営委員会が開催されました。

前回までに決定したことのおさらいと、事務局からの情報共有の後、PRチーム、舞台コンテンツチーム、そして舞台以外コンテンツチームに分かれて話し合いをしました。

PRチームでは、コンテンツチームと情報を共有して、毎週金曜日にSNSで情報発信をするということが決まりました。また当日来場者などの暑さ対策用に、うちわ等を配る計画をしています。

舞台コンテンツチームからは、前半に行われるファッションショーと後半のブラジル太鼓について、それぞれ報告がありました。特に後半のブラジル太鼓では、ワークショップで太鼓を作成して、作った太鼓で練習、そして最後に曲に合わせて太鼓を楽しむといった流れを予定していますので、大いに盛り上がりそうですね！

舞台以外コンテンツチームでは、スタンプラリーやわこらぼ散歩、フォトスポット、みんなのアート展に関して話し合いをしました。スタンプラリーの場所は現在のところ6カ所で予定しており、景品も決まりました！わこらぼ散歩については、ボランティアセンターで6名応募がありましたが、企画運営委員会メンバーの中でも、わこらぼになりたい人がいれば募集しております！！フォトスポットのデザインは、探偵の探検帽や虫メガネを使うことになりそうです。またみんなのアート展では、当日参加型の企画として、絵を描いてもらうことを考えています。

次回は5月12日（日）、いよいよ最後の委員会となります。

各チームで話し合いを重ねることで、少しずつ本番のイメージが見えてきました！

引き続き、みんなで協力し合って、笑顔で本番を迎えることができれば最高のです！！